

Eichhörnchen-Treffen in Kastaven fällt aus



Mit den INFO-Blättern 02/2011 und 03/2011 hatten wir über unser geplantes Eichhörnchen-Treffen in Kastaven vom 27.04. bis 29.04.2012 berichtet. Viele haben dafür Interesse gezeigt und sich angemeldet. Umso bedauerlicher finden wir es, dass wir nun dieses Treffen absagen bzw. verschieben müssen.

Der Träger, welcher die Anlage betreibt, hat Insolvenz angemeldet. Wir hatten noch gehofft, dass sich kurzfristig ein neuer Betreiber interessiert zeigt und wir unsere Reise in die ehemals so beliebte Ferienanlage der KiHeiKö-Kinder wie geplant durchführen können. Leider hat sich diese Hoffnung jedoch nicht erfüllt. Damit fällt auch die im Arbeitsprogramm des 1. Halbjahres 2012 avisierte Ausstellung über das Kinderheim Königsheide vor Ort in Kastaven (vorerst) ins Wasser.

Wir lassen uns jedoch nicht entmutigen und werden das weitere Geschehen um das „Forsthaus Kastaven“ im Auge behalten und hoffen stark, dass wir zu einem späteren Zeitpunkt dort ein paar schöne Tage verleben können.

*Aufgeschoben ist*



*nicht aufgehoben!*

Alle die sich angemeldet und ggf. auch schon eine Anzahlung geleistet haben, erhalten in den nächsten Tagen ein persönliches Anschreiben, in welchem die Rückerstattung erläutert wird.

*gez. Sabrina Knüppel/Dieter Engler*